

EN RECUERDO DE LA II REPÚBLICA

El pasado 7 de abril en la Sala Capitular del Ayuntamiento tuvo lugar un acto de reconocimiento a los que *“defendieron la legalidad republicana y fueron represaliados por ello”*, tal y como había aprobado la Junta de Portavoces del Ayuntamiento.

La sala que se encontraba abarrotada, acogió a los veteranos republicanos de la Villa.

El alcalde resaltó la importancia de la llegada de la II República a España hace 75 años, que *“supuso una esperanza en un país que vivía un atraso secular y que fue truncada por un levantamiento militar contra el poder legalmente establecido”*.

Por su parte, el prestigioso oftalmólogo donostiarra y experto en temas republicanos, José Luis Munoa disertó sobre la I y II República, extendiéndose en la explicación del origen de la II República y en concreto del denominado *“Pacto de San Sebastián”*. ■



Proclamación de la II República en Errenteria. (Fotografía cedida por M^º Luisa García).



Foto Valentín



Foto Valentín



Foto Hospitaler

